

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini membahas pengaruh *inventory turnover* dan *receivables turnover* terhadap *gross margin* perusahaan. Penelitian ini menggunakan sampel laporan keuangan 11 perusahaan yang bergerak di bidang industri konsumsi periode 2010–2013 yang terdaftar di BEI. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang dilakukan dengan menggunakan bantuan program olah data SPSS 16.0 *for windows*, yaitu dengan metode regresi berganda dan pembahasan dari hasil penelitian yang dijelaskan di bab sebelumnya maka dapat ditarik beberapa kesimpulan yang akan menjawab identifikasi masalah dari penelitian ini :

1. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa perputaran persediaan (*inventory turnover*) tidak memberi pengaruh terhadap *gross margin* perusahaan industri konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
2. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa perputaran piutang (*receivables turnover*) tidak memberi pengaruh terhadap *gross margin* perusahaan industri konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
3. Hasil penelitian secara simultan menunjukkan bahwa perputaran persediaan (*inventory turnover*) dan perputaran piutang (*receivables turnover*) tidak memberi pengaruh terhadap *gross margin* perusahaan industri konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

5.2 Saran

Beberapa saran yang dapat peneliti berikan berdasarkan simpulan penelitian di atas, yaitu:

a. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat menjadi sarana pengembangan ilmu pengetahuan terutama di bidang akuntansi dan dapat menyumbang sebagai bahan perbandingan atau sebagai dasar dalam melakukan penelitian selanjutnya. Bagi peneliti-peneliti selanjutnya yang membahas topik yang sama diharapkan dapat menambah variabel independen seperti perputaran kas, *size* perusahaan dan arus kas perusahaan ataupun variabel dependennya serta menambah jumlah sampel dan perioda pengamatan.

b. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat membantu perusahaan dalam mengelola perputaran persediaan dan perputaran piutang yang baik agar dapat meningkatkan margin perusahaan. Juga memberikan kontribusi sebagai alat ukur perusahaan akan kinerja perusahaannya dan dapat mengevaluasi serta memperbaikinya.

c. Bagi Investor

Hasil penelitian dapat menjadi tambahan bahan evaluasi dan menyumbang informasi dalam mengambil keputusan investasi pada perusahaan-perusahaan yang diteliti. Namun, penelitian ini terbatas dengan variabel-variabel independen yang diteliti, dan tidak semua rasio keuangan dapat menjadi parameter yang baik dalam menentukan harga saham. Para investor disarankan

agar tetap mempertimbangkan kondisi perekonomian untuk menentukan keputusan investasi pada perusahaan.